
- 1 - 

知多南部広域環境センターの 

都市計画の案・環境影響評価準備書 説明会要点録 

 

日時 平成２９年１１月２２日（水） １９時００分～２０時１０分 

場所 武豊町中央公民館（講堂） 

出席者 

副管理者 

武豊町 永田 副町長 

事業者（事務局） 

武 豊 町 

生活経済部 鬼頭 部長 

建設部 犬塚 部長 

環境課 中野 課長 

都市計画課 近藤 課長 

都市計画課 明壁 課長補佐 

知多南部 

広域環境組合 

竹内 事務局長 

若松 総務課長 

太田 事業課長 

原田 専門監 

北河 主幹 

担当職員３名 

業者（事務局） 

玉野総合コンサルタント 

株式会社 

西本 

上田 

東尾 

担当社員６名 

参加者 

一般参加者  30名 
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１ 開会  【開始 １９：００】 

 （司会 若松総務課長） 

 

２ 出席者の紹介 

  副管理者 永田武豊町副町長 

  武豊町  鬼頭生活経済部長 

       犬塚建設部長 

   中野環境課長 

       近藤都市計画課長 

       明壁都市計画課長補佐 

  組合   竹内事務局長 

       太田事業課長 

  組合職員、玉野総合コンサルタント社員 

 

３ 事業者の挨拶 

  副管理者 武豊町副町長 永田 

 

４ 本日の説明内容 

 （１）組合事業の概要（組合 北河主幹 資料により説明） 

 （２）都市計画の案 （武豊町 明壁課長補佐 資料により説明） 

 （３）環境影響評価準備書（業者 出口 資料により説明） 

 （４）縦覧・説明会・意見書の提出（組合 北河主幹 資料により説明） 
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５ 質疑応答 

 

（質問者１ 男性） 

説明ありがとうございました。 

環境影響評価のことで２点ほど質問させてもらいます。 

1 点目は、説明のあった予測の範囲、ごみ焼却施設なので影響は武豊町外にも

いくと思います。その観点で大気汚染の説明がなかったのは残念でした。説明の

あった騒音・振動について、工事車両は町外からも来ると思いますし、供用時に

はごみ収集車が 5市町から来ます。武豊町以外の影響は少ないのかもしれません

が、大気についてと、騒音・振動について武豊町外での予測評価をされているの

であれば、その辺の説明をして欲しい。 

2 点目は、配布された準備書のあらましにはなく、ホームページで見たのです

が、影響範囲の図がありました。これも武豊町内だけになっていたと思います。

先程も申し上げたとおり、ごみ焼却場で煙が出ますし、風下の影響を考えると影

響範囲はもっと広くなると思います。準備書には面的な影響範囲が書かれていた

と思います。車両が通りますので、車両が通るところや、煙であれば風下の影響

が出ると思います。面的なものだけでなくて線的な影響、範囲、道路の周辺など

があると思います。線的な影響範囲はどのように考えているのか、海域について

も影響範囲を設けているのかを聞きたいと思います。以上です。 

 

（司会） 

ありがとうございました。 

今の 2点の質問に答えさせていただきます。町外への影響について、大気、騒

音・振動の予測等があるかを説明いただきたいというのがまず 1 点。2 点目は面

的影響だけが示されているが線的影響の範囲を示していただきたい。海域につい

ての影響も示していただきたいというご質問の内容でよろしかったでしょうか。 

 

（質問者１ 男性） 

いいです。 

 

（事務局：太田事業課長） 

ありがとうございます。 
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まず、2つ目の大気の影響の話からさせていただきます。 

影響範囲は最大着地濃度出現予想距離の概ね 2倍の距離を見込んで 3kmで設定

しております。大気の範囲は、準備書 312ページに示しています 3kmが予測の範

囲になります。 

続きまして、交通騒音・振動についてです。今回予測しました各市町でのごみ

収集車は恒常的に走っております。ただ、それが武豊町に入る時に集中して増え

るということで、武豊町に合流する地点、7 地点で予測をしております。以上で

す。 

 

（司会） 

よろしかったでしょうか。 

 

（質問者１ 男性） 

町外で予測などはされていないということですね。 

 

（事務局：太田事業課長） 

町外については行っておりません。 

 

（事務局：東尾） 

あと、海域について、計画施設からの排水は生活排水のみ、排水量は 5ｍ3/日、

影響の及ぶ範囲は放流口から 2.4ｍの範囲であることから、水質以外の調査は行

っておりません。 

 

（司会） 

他にご質問等あったらお願いしたいと思います。 

 

（質問者１ 男性） 

線的な影響範囲についてはいかがですか。 

 

（事務局：原田専門監） 

先程ご回答したように、車の集中によって騒音・振動などの影響が出てきます。

道路の断面において、予測評価を行っておりますので、直線的な予測評価は行っ
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ておりません。資料の説明にもございましたように、いくつかの地点では現状よ

り 1dB程度増えるという説明をさせていただきましたが、その他の地点について

はほとんど影響がないという評価になっております。 

 

（司会） 

他にご質問等はございませんでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

それではご質問もないようですので、本日の説明会を終了させていただきたい

と思います。 

 

６ 閉会  【終了 ２０：１０】 

 （司会 若松総務課長） 

 


